

Fachbereichstag vom 16. November 2018

An der Kantonsschule Obwalden war der 16. November 2018 ein spezieller Tag – es fand der jährliche Fachbereichstag statt. Anstelle des normalen Schulbetriebs konnten die Schülerinnen und Schüler ihr Tagesprogramm aus diversen Workshops und einem Film zusammenstellen. Das Angebot reichte vom Drucken auf einer alten Buchdruckpresse bis hin zum Programmieren mit einem Single Board Computer. Oder von der Lichtgestaltung in der Fotografie über das Verkosten von Insekten bis hin zum Musizieren im Musikwagen.

Neben diversen Expertinnen und Experten aus den Bereichen Musik, Sport, Kunst und Kulinarik entstand auch eine Zusammenarbeit mit der Pädagogischen Hochschule Luzern.

Für die Schülerinnen und Schüler eröffnet sich am Fachbereichstag jeweils ein stufen- und klassendurchmisches Lernen, bei welchem sie sich nicht nur intellektuell, sondern auch praktisch und in entdeckender Art und Weise den unterschiedlichen Aspekten eines Themas widmen können.

Weitere Informationen: [Pädagogische Hochschule Luzern](#)

